



上野中文化祭

10月14日(土)・15日(日)に、第71回上野中学校文化祭を、スローガン「前進～踏み出そう 新たな一步 32の軌跡～」のもと開催しました。初日は、上野体育館を会場とし、展示の部とステージの部で発表を行いました。展示の部では、一人一人の思いが込められた個性のある作品が展示されていました。ステージの部では、日本語弁論、英語暗唱・弁論、学年発表、合唱を発表しました。どの発表も生徒たち一人一人の一生懸命に頑張っている姿が伺われ、大きな拍手が会場内に響き渡りました。2日目は、トンネルの駅を会場として、1年生が調べ学習で作成した上野をPRするパンフレットを配布しました。また、2年生が上野臼太鼓踊り、3年生が神楽を披露しました。県外からの観光客のご夫婦が、「すばらしい伝統芸能を見せていただきました。」と感想を述べられました。地域伝統芸能の指導者の皆さまの長期間にわたる懇切丁寧な御指導と生徒たちの頑張りの賜だと思っています。



地区駅伝大会

10月17日(火)に、地区中学校駅伝大会が駅伝の部、ロードレースの部に分けて開催されました。文化祭の練習と重なり、忙しい中での参加となりました。残念ながら入賞はありませんでしたが、最後まであきらめずに懸命に走り続けてくれました。



郡小学校陸上教室

10月20日(金)に、五ヶ瀬Gパークで郡小学校陸上教室が開催され、上野小学校から5・6年生が参加しました。雨の中でしたが、子どもたちは一所懸命競技してくれました。

(3位内の入賞者)

- 5年女子選抜100m 1位 坂本美咲(14.6秒)標準記録突破
- 5年女子走り幅跳び 1位 甲斐彩乃(3.47m)
- 6年女子走り高跳び 2位 四位来弥(105cm)
- 5年女子リレー競走 3位 野尻愛美(30.5m)

小学校修学旅行

10月25日～27日に、高千穂町内5校101名が、絶好の天気の中、修学旅行を実施しました。初日は、長崎の平和公園、原爆資料館を見学し、原爆体験者のお話を聞きました。原爆の悲惨さ、平和の大切さを実感することができたようです。2日目は、長崎市内の班別自主研修、吉野ヶ里遺跡の見学を行いました。自主研修では、事前に計画していた見学地を、路面電車を活用し、迷いながらも班員と協力し無事ゴールすることができました。3日目は、子どもたちが一番楽しみにしていた三井グリーランドです。いろんな乗り物に絶叫しながらも満喫していました。修学旅行を通して、子どもたちは、様々な見学地で歴史的、地理的なことを学んだり、班員と協力することの大切さを実感したり、修学旅行に送り出していただいた保護者、引率して下さった先生方、添乗員、運転手、ガイドさんなどへ感謝の気持ちをもつなど、ひとまわり大きく成長できたようです。



家庭教育支援だより その6

「観(み)ようとなきゃ見えない！」元プロ野球監督の野村克也氏の言葉です。子育てでも同じことが言えます。悪いところはすぐに目に飛び込んできますが、良さはしっかり観ないと見えないものです。ぜひ、子どもたちの良さを見つけてみましょう。その良さを夕食のおかずにしてみませんか。食事が美味しいくなり、楽しい家庭になります。

お知らせ

子どもたちの様子は、ホームページで紹介しています。是非ご覧下さい。

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4809/htdocs/>

11月の主な行事

- | | |
|--------|----------------------|
| 1日(水) | 生徒会役員選挙(中) |
| 2日(木) | 音楽フェスティバル(小3, 4・中) |
| 3日(金) | 文化の日 |
| 5日(日) | 県中学校秋季体育大会 |
| 7日(火) | ハローワーク教室(小)、高校説明会(中) |
| 16日(木) | 持久走大会 |
| 21日(火) | 生徒会役員任命式(中) |
| 22日(水) | 神楽(上野、下野、柏木野) |
| 23日(木) | 勤労感謝の日 |
| 24日(金) | 神楽(黒口) |
| 26日(日) | PTAバレー大会 |
| 27日(月) | 期末テスト～28日(火)(中) |